



**Die Schachspieler der Grundschule** mit Rektorin Sigrid Muggenthaler und Günter Sagner vom Schachclub Bayerwald. – Fotos: SCB

# Diplom für Schachschüler

An Grundschule und Gymnasium wird gespielt

**Zwiesel.** Der Schachclub Bayerwald Regen/Zwiesel e.V. (SCB) unterhält zwei Schach-AGs in Zwiesel. Montags wird an der Grundschule gespielt und donnerstags am Gymnasium.

Zur Halbjahresmitte haben die Anfänger in beiden Schulen ihr so genanntes Bauerndiplom gemacht. Es wurden die Schachregeln wie Matt, Patt und en pas-

sant in Aufgaben abgefragt. In der zweiten Jahreshälfte folgt das Springerdiplom.

Am Gymnasium werden auch Fortgeschrittene unterrichtet. Alle Seiten der Taktik werden geschult, etwa Doppelangriffe und Fesselungen. Die Gruppe nimmt alljährlich an den niederbayerischen Schulschachmeisterschaften in Dingolfing teil. – bbz



**Am Gymnasium** brachten Günter Sagner (li.) und Michael Müller, beide vom Schachclub Bayerwald, die Diplome vorbei.

PNP 15.3.2017